

Conseils de la Reine de l'Amour

Grandes lignes de la voie de la conversion

Le retour à Dieu

On retourne à Dieu par la foi et l'amour. Qui croit accepte tout ce que Dieu a révélé sur lui-même et à notre sujet. Qui aime cherche à faire, avec amour et confiance, tout ce que Dieu ordonne. Marie commence par nous rappeler ce qui concerne la Personne du Père. Pendant huit mois, elle a parlé principalement du Père. Puis elle nous a rappelé la Personne du Fils et enfin elle nous a remémoré ce que la Révélation dit de la Personne de l'Esprit Saint. Marie emploie la méthode biblique : la Bible révèle d'abord le Père, puis le Fils et enfin l'Esprit-Saint. Somme toute, Marie nous dit des choses fondamentales :

a- Nous devons recommencer à construire notre foi sur ces bases, parce que nous avons laissé passer par-dessus notre tête l'enseignement de l'Eglise sans qu'il imprègne notre vie, si bien que notre comportement religieux n'est plus chrétien, mais flou et superficiel.

b- La foi et l'amour envers Dieu conduisent au Mystère trinitaire. Notre manière de vivre est édifiante et chrétienne si elle est éclairée, réchauffée et vivifiée par le Mystère trinitaire.

"Prie et donne tes sacrifices, puisque c'est seulement par la prière que les hommes se sauveront. Même ceux qui vont à l'église ne sont point assez croyants. Voilà pourquoi j'interviens, pour faire la volonté du Père, parce que c'est Lui qui peut tout. Le monde va vers sa perdition." (3 avril 1985)

L'Eucharistie

La Vierge nous a rappelé l'importance de l'Eucharistie, non seulement par des paroles, mais aussi par un fait extraordinaire.

Les apparitions à Renato ont commencé le 25 mars 1985. La statue de Notre-Dame du Rosaire est subitement devenue vivante. Mais la statue en question représente Marie qui porte l'Enfant Jésus dans ses bras. Or, aux premiers temps des apparitions, l'Enfant restait à l'état de statue, que la Vierge continuait de tenir dans ses bras. Il en a été ainsi pendant huit mois. Renato aurait souvent désiré voir l'Enfant vivant, lui aussi, et il se demandait comment il pouvait continuer à demeurer à l'état de statue. Mais il n'a jamais osé faire cette demande à la Sainte Vierge.

Vers la fin d'octobre 1985, l'église de San Martino était fréquentée par un grand nombre de personnes, Renato demanda alors que l'on puisse conserver les Saintes Espèces dans le tabernacle de l'église de San Martino. La Sainte Vierge l'y encouragea, lui disant le 9 novembre 1985 : "Il n'y a pas encore de tabernacle, donc pas d'Eucharistie et pas d'adoration, mais ton désir est justifié et il sera bientôt réalisé."

Finalement, Renato et ses amis obtinrent la permission tant désirée de placer un tabernacle pour y conserver l'Eucharistie. Il fut mis en place et béni le 1er décembre 1985. Le lendemain, 2 décembre 1985, l'Enfant de la statue s'anima lui aussi, et la Madone dit : "Voici Jésus que tu attendais depuis si longtemps. Maintenant, il est aussi vivant dans le tabernacle. Remercie-le et aime-le. Fais-le aimer de tous les hommes. Un jour très proche, tu devras dire aux responsables de l'Eglise que Jésus veut que sa Mère soit proclamée Reine du monde et Reine de l'Amour, et qu'il ne tolérera jamais l'erreur qui consiste à l'éloigner des autels. Que l'Eglise soit unie, mais sans céder au chantage, ni à des compromis. Le monde veut Marie et c'est elle qui sauvera le monde, si vous l'écoutez et si vous vous convertissez. Merci pour tout ce que vous faites. Exultez de joie avec Jésus."

Depuis ce jour-là, chaque fois que Renato eut des apparitions dans l'église de San Martino, l'Enfant Jésus s'animait tout comme sa Mère. La Sainte Vierge nous fait comprendre que si nous délaissions l'Eucharistie, nous ne sommes pas des personnes vivantes, mais des êtres sans vie qui font semblant d'appartenir à Jésus-Christ. Si nous ne recevons pas l'Eucharistie, nous n'avons pas en nous la Vie éternelle !

L'amour du prochain

La Reine de l'Amour nous rappelle qu'aimer le prochain ne signifie pas seulement pardonner toujours et à tous, mais surtout servir les autres et se dépenser pour eux. Et cela non seulement pour ce qui regarde le corps, mais aussi pour tout ce qui a trait au salut de l'âme, parce que l'amour du prochain exige notre participation à l'apostolat. Dans ses messages, Marie insiste sur la nécessité d'aider nos frères à se mettre en route sur le chemin du salut !

"Le Père ne donne que la vie. Les hommes détruisent et anéantissent la vie. Ce sont des péchés impardonnables". (19 juil. 1985)

La prière et le jeûne

"L'invitation à la prière est très fréquente ! Elle est présentée comme un moyen nécessaire, comme un aliment vital pour l'âme. Si tu veux être chrétien si tu veux te sauver, si tu veux faire du bien, si tu veux obtenir une grâce particulière... tu dois prier !"

La consécration à Marie

Si nous voulons obtenir notre conversion et celle du monde, nous devons nous abandonner de tout notre cœur à elle, qui a été envoyée par Dieu spécialement pour nous libérer de l'oppression de Satan. Dans le message du 2 janvier 1986 se trouve une prière de consécration :

"Bénissez Dieu, mes enfants ! Ne laissez pas passer ce temps de sanctification. Faites-vous temples de Dieu. Donnez-vous à Lui. Don de soi et prière sauveront le monde. Priez ainsi : Marie, Reine du Monde, Mère de bonté, confiants en ton intercession, nous te confions nos âmes. Accompagne-nous chaque jour à la source de la joie. Donne-nous le Sauveur. Nous nous consacrons à toi, Reine de l'Amour. Amen. "